



Ballon im Himmel über Grainbach

Beitrag

Hoch hinaus ging es in diesen Tagen aufgrund passender Witterung und Thermik für die Besatzung eines Heißluftballons. Dabei dürften der Ballonlenker und seine Gäste eine wunderbare Aussicht bei glasklarem Winterwetter über dem Samerberg gehabt haben. „Aber auch schon vom Boden aus war es ein herrlicher Anblick“ – so der Fotograf, der die Wandschaft des Ballons über den Samerberg von Grainbach aus festgehalten hat.

Fotos: Jörg Schäfer







Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Ballon
2. Grainbach
3. Samerberg